

Stephan Schlatter  
Randenstrasse 206  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 20. Januar 2006

Eingang: 21.2.2006

An den  
Stadtrat der Stadt Schaffhausen  
Stadthaus  
8201 Schaffhausen

**Kleine Anfrage: Schulhaus Breite, wie weiter ? ( Lauf Nr. 4/2006 )**

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident  
Sehr geehrte Frau Stadträtin  
Sehr geehrte Herren Stadträte

An der Sitzung vom 22. März 2005 des Grossen Stadtrates wurde die Vorlage „Erweiterung der Schulanlage Breite“ mit langen Vorwehen und grossem Aufwand, zu Grabe getragen. In der damaligen Vorlage waren Sanierungsarbeiten an der bestehenden Anlage integriert. Es wurde leider verpasst, diese von der Vorlage zu lösen.

Nach dem Abschreiben der Vorlage wurde uns versprochen, möglichst schnell ein neues Projekt aufzulegen. Seither ist leider funkstille.

Da der Stadtrat aber in der Zwischenzeit sicher nicht untätig war, bitte ich ihn um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Abklärungen, Schulraumplanung, Schülerzahlen, neues Projekt, etc., hat der Stadtrat vorgenommen?
2. Welche (Zwischen-) Ergebnisse liegen heute auf dem Tisch ?
3. Wann ist mit einer neuen Vorlage zu rechnen ?
4. Wäre es nicht sinnvoll, die dringenden notwendigen Sanierungsarbeiten am bestehenden Schulhaus, unabhängig von einer neuen Vorlage, umgehend an die Hand zu nehmen ?

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

  
Stephan Schlatter